

News Release (4)



【平成28年7月7日(木)午後2時発表】

▼サテライトオフィス誘致事業で誘致した企業 2社が事業を開始

▼概要

南丹市地域創生戦略の「「しごと」を創出し働く場をつくる」取り組みとして、美山町大野地域で実施したサテライトオフィス誘致事業の誘致企業が事業を開始します。

企業2社はオフィスの開設準備を進め、株式会社エピテックが6月から美山町大野区で、株式会社博文舎が7月から美山町岩江戸区で、それぞれ空き家となっていた住居を活用してこれまでの自社の事業のみならず、地域の皆さんとともに地域の活性化にもつながる新しい事業の



「活用した空き家の前で並ぶ株式会社エピテックと所有者」

禁無断転載

また、平成28年度から平成31年度までの4カ年度限定で「南丹市サテライトオフィス誘致事業者等支援補助金」を新設し、新たにサテライトオフィスを設置する企業を支援します。

▼この記事に関するお問い合わせ

企画政策部 定住・企画戦略課 担当：高屋
(電話 0771-68-0003)



プレスリリースに掲載された内容およびお問い合わせ先は発表現在のもので、その後、予告なしに変更される場合がありますのでご了承ください。